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                    Zusammenfassung
Während der Sommersaison 1970/71 wurden auf dem westantarktischen Inlandeis nahe Byrd Station refraktions- und reflexionsseismische Messungen durchgeführt. Geringfügige Unterschiede zwischen den Geschwindigkeitsprofilen an dieser Station und der 30 km entfernten alten Byrd-Station sind durch die unterschiedlichen Verdichtungsraten verursacht. Aus dem Verlauf der Geschwindigkeiten mit der Tiefe wurde eine Firnstruktur abgeleitet, die mit fundamentalen Änderungen im Verdichtungsmechanismus in Einklang steht. Diese Firnstruktur erweist sich als abhängig von der Temperatur und der Akkumulation. Aus den Weitwinkelreflexionen auf einem Common-Reflection-Point-Profil wurden die Durchschnittsgeschwindigkeiten im Eis als Funktion des Einfallswinkels bestimmt. Die Ergebnisse stehen in guter Übereinstimmung mit einem Anisotropiemodell, abgeleitet aus glaziologischen Messungen, und mit dem Sonic Log in der Tiefbohrung.


Summary
Seismic refraction and reflection shooting was carried out near Byrd Station, Antarctica, during the 1970/71 field season. The differences between the velocitydepth functions at this station and at a site 30 km away are attributed to the differences in the densification rates. A distinct firn structure is derived from the velocity-depth function which is in close agreement with the depths of fundamental changes in the densification rate. This firn structure depends upon the temperature and the accumulation rate.
The reflection shooting on a common-reflection-point profile led to a good determination of mean velocity through the ice as function of angle of incidence. The results agree closely with an anisotropic model based on glaciological and sonic logging observations in the deep drill hole.
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